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 WELCOME   副会長 臼田 暢 

城地和哉 様 千歳ローターアクトクラブ 直前会長 

厚谷  栞 様 〃 幹事 

森  琢哉 様 〃  

谷可奈子 様 〃  

 会長あいさつ   会長 松坂敏之 

今日の最終例会で会長としての最後となりました。 

どんな気持ちだと聞かれたら、「ほっとした」「感謝」ちょっと

寂しいということでしょう。 

でも感謝とやっと終わってホッとしています。巷ではついで

に三年目もやったらなんて冷やかしで言われることもあるく

らい。２年間やったら、「松坂は好きだね、よくやるよ。馬

鹿じゃないの。」私は千歳セントラル RC が好きだから馬

鹿なことしたんです。これから絶対ないでしょう。そして２

年間も支えてくれた皆さん、そして、望月幹事、入院中、

私の代わりに挨拶してくれた臼田副会長、本当に有難う

ございました。悩ましい２年間ではありましたた。やりたい

ことが出来ない辛さを常に引きずりながら、やっぱりロータ

リー活動は多くの方々と一緒でなければ熱い感動は伝

わらないし楽しくないのです。Zoom は連絡手段としては

いいのですが、なかなか本心が伝わらないものです。後半

になって長泉 RC さんの訪問を受けた時もヒヤヒヤもので

したが、結果としてセーフでした。すべてにおいて常に後向

きにならざるを得ない状況となりました。 

さて、自分では勝手に病気はしないものと決めていました

が、「あれ、おかしいぞ？」ヤバイと思い診てもらったら黒で

した。1 月 3 日まだお正月が開けない内に手術になり、

ステージ 3 から 4 でしたが、3 週間後の生検で運良く転

移は見られず、九死に一生の命拾いとなりました。もとも

と強運に恵まれ、抗がん剤も服用せずにおります。これか

らは頂いた命を大切に、健康管理を怠ることなく、楽しく

有意義な人生を送りたく思っています。先日、車の免許

証更新で高齢者の認知検査を受けましたが、自分の記

憶の弱くなっていることに愕然としていましたが、優秀と慰

められても納得できず、PS や携帯を一からやり直すつも

りでおりました。退任の挨拶で皆さんにお願いするのはス

ジ違いでございますが、私たちはこのロータリーに何で入

会されたのでしょうか？ 

(1)誘われたから (2)地域に少しでも役立ちたい (3)

例会出席状況（2022 年 6 月 28 日） 

会員数 44 名 

会員出席者数 34 名 

欠席者数（内：無断欠席） 10（0）名 

出席率 77.27 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数 4 名 

2 出席者数総計 38 名 
 

前回例会 確定出席率（2022 年 6 月 21 日） 

確定出席率（MU 含む） 47.73 ％ 
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何となくかっこいいから (4)経済的にメリットがある (5)

人脈を拡げる (6)人格形成に役立つ 私は全てを否定

もしないし肯定もしません。 

ところで、あなたはロータリーに何を持って役立って頂ける

でしょう。たくさん役立って頂いております。 

(1)みなさんを愉快にして楽しませること (2)IT 分野が

得意 (3)情報収集 (4)健康について (5)リーダーとし

てトレーニング (6)多少経済的に豊かなので (7)体力

があるので大丈夫 とか色々あります。 

より多くの得意分野で協力頂ければロータリーは強くなり

ます。どうぞお願い致します。 

会長連続２回という経験は終わりになってしまえば、とっ

ても有意義な経験でした。こんな機会を与えてくださった

事と皆さまのご協力に感謝申し上げ最後の挨拶と致し

ます。有難うございました。 

 

千歳ローターアクトクラブ 直前会長 城地和哉 

皆様こんばんは。本日、

山本会長は就職活動で

欠席のため、大変恐縮で

はございますが、山本会

長より挨拶文を預かって

おりますので拝読させて頂

きます。 

「千歳ローターアクトクラブ会長の山本直弥です。まず初

めに松坂会長をはじめとする千歳セントラルロータリークラ

ブの皆様、一年間お疲れ様でした。本日は会場に参加

する事が出来ず、大変申し訳ありません。現在私は就

職活動をしていて今頃は札幌にいると思います。最終選

考なので気を抜かず頑張って参ります。さて、今年度も

もう締めくくりとなります。千歳セントラルロータリークラブの

皆様には多大なるご支援を頂きました事、心より感謝申

し上げます。去年の例会から始まり、ポリオ募金活動、ワ

イン例会、ゴミ拾い例会を通して皆様に会えた事がとて

も嬉しかったです。私個人としては、未熟ながらもアクトの

仲間たちやセントラルロータリークラブの皆様に支えて頂

いたおかげで何とか一年間会長を続けることが出来まし

た。この経験は今後のアクト活動で活かし皆様に還元し

ていきたいと強く思っています。先日の地区大会では多く

のご参加ありがとうございました。今年度の集大成を見て

いただけて大変嬉しかったです。7 月から始まる新年度も

どうぞ宜しくお願い致します。短い挨拶でございますが、こ

れにて失礼致します。」 

以上、山本会長からの挨拶文になります。 

私からも地区代表という立場からご挨拶させて頂きます。

松坂会長そして千歳セントラルロータリークラブの皆様一

年間大変お疲れ様でした。昨年度から引き続き中々お

会い出来ない日々が続きましたが、ご支援ご協力を頂き

まして誠にありがとうございました。私自身も未熟ながら

一年間地区代表の任務を終えて、正直ほっとしています。

次年度からはローターアクトが RI に加盟する事によって、

ローターアクトの自立が求められていく部分がありますが、

すぐに適用とまではいかず、次年度も提唱ロータリークラ

ブ様に引き続きお世話になる形になると思います。我々

ローターアクトクラブも一歩ずつですが、自立に向かって

活動を進めて参りますので、引き続きご支援ご協力の程

宜しくお願い致します。 

 

 幹事報告  幹事 望月秀則 

2 年にまたがり 48 回目の

最後の例会の幹事報告

をさせて頂きます。2 年間

皆さんには大変お世話に

なりました。9 割やっと終わ

ったという気持ちと 1 割の

寂しさをもってこの壇上に

立っております。たくさんの仕事の依頼をさせて頂き、指

示に従って頂いて本日を迎えることが出来ました。本当

にありがとうございます。 

 6 月 25 日（土）RI 第 2510 地区ローターアクト第

49 回地区大会開催 

6 月 30 日（木）引き続き明後日、千歳ローターアク

トクラブ最終定例会が開催されます。 

 退会報告 長きにわたって当クラブに寄与された古木

克紀会員が退会されます。大変お疲れ様でした。

（6 月 30 日付） 

 

 歴代会長表彰    

第 25 代会長 尾本眞二会員に対し感謝状を贈呈し

ました。 
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 三役バッジ引継ぎ    

今年度三役から次年度三役へバッジを引き継ぎます。 

 

 

 

 退会あいさつ   古木克紀 会員 

今日は私最後という事で、当インターゴルフ場での親睦

ゴルフコンペに参加させて頂きました。同組の菅原百合

子さん、髙木昌人さん、

石川貴美子さん、楽しく

プレーする事が出来まし

た。有難うございました。

私事ではございますが、

只今たかぎ歯科医院で

歯の治療中で滑舌が悪

いので聞き辛いかと思いますがご了承ください。また本日

松坂会長の大事な最終例会で、私の退会挨拶を式次

第に入れて頂き非常に感謝しております。壇上で話すの

は久しぶりなので本当に緊張しております。 

松坂会長におかれましては、本当にコロナ禍の 2 年間の

会長職、途中病に見舞われながらも無事今日この日を

迎えられた事、大変ご苦労様でした。同じ年齢として非

常に一生懸命良くやったなあという思いであります。私が

入会したのは 2011 年 2 月、高塚初代会長のご推薦

を頂き入会させて頂きました。今日退会するにあたり、

11 年と 4 ヶ月。本当にここにいる皆様方にはお世話に

なりました。皆様方に出会えた事そしてこのクラブにおいて

のいろいろな思い出、私にとって大切な財産となりました。

個人的にも㈱恵千フーズの石川貴美子専務には公私

共々お世話になり大変感謝しております。6 月いっぱい

で退会しますが、7 月からは営業で事務局には週 3 回

ぐらいお邪魔しようと思っています。その節はコーヒーも何

も出さないて下さい。上野さん一つ宜しくお願いします

(笑)。最後になりますが、どうか皆様方ご家族共々ご健

勝をお祈りして最後の挨拶とさせて頂きます。本当に皆

様方ありがとうございました。 

 

 SAA あいさつ  SAA 委員長 笹谷俊尚 

2 年間務めさせて頂きました SAA 委員会。古木委員と

関根副委員長と 3 人でやってまいりました。思い返せば

48 回の例会の第 1 回目は古木さんにお願いしてスター

トした 2 年間だったと記憶しています。円滑に進めさせて

頂き本当にご協力を頂き 48 回の例会最後となりました。

任務終了となります。ありがとうございました。 

 

 本日の例会プログラム  

親睦夜間例会 

「2021-2022 年度最終例会」 

担当：親睦活動委員会 委員長 桑島昌子 

 

 乾 杯  

入口博美 会員 

松坂会長そしてスタッフの

皆さん 2 年間大変お疲

れ様でございました。いろ

いろと事業もやりづらく例

会自体も開いたら良いの

かどうか理事の皆さん随

分頭を悩ませた事に対し

ご苦労様という感慨をもっています。そして古木さん大変

ご苦労様でした。ありがとうございました。楽しく過ごさせ

てもらいました。感謝申し上げます。 

この 2 年間コロナでいろいろな事業を中止する事になっ

ておりましたが 3 年目に入りました。今年は、街中の状

況をお話すると 7 月 16 日から夏まつりが始まりますが、

規模を縮小しやっていくいう考えで準備を進めています。

このコロナで経済や慣習、習慣がズタズタにされました。こ

ういったものをいち早く回復しなければならない。「は夏ま

つりのイベントぐらいは規模を縮小しながらもやっていこう。

街に賑わいをもたらそう。」という意気込みで準備を進め

ております。ローターアクトの皆さんには 8 月 19 日の市

民盆踊り大会に行うかは聞いておりませんが、例年です

と売店を出店されて盛り上げて頂き、是非今年もお願い

したいと思います。私は実行委員長という立場からのお

願いでございます。3 年目に入り何かを動かそうと世の中

動いています。もっと変えて行こうという気持ちでやってい

松坂会長から大下次年度会長へ 

 

望月幹事から南雲次年度幹事へ 臼田副会長から井上次年度副会長へ 



RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ 会報   2022 年 6 月 28 日   例会 第 30 回 / 通算 第 1407 回 

- 4 - 

きましょう。明るい未来に乾杯しましょう。 

 

 フルート・ピアノ演奏  

紹介：親睦活動委員会 委員長 桑島昌子 

フルート松岡佳織様、ピアノ藪美也子様に爽やかな曲

を演奏して頂きました。 

 

 誕生日お祝い  

進行：親睦活動委員会 委員長 桑島昌子 

6 月の誕生日をお祝いしました。松坂会長から花束が

贈られました。 

☆望月秀則 会員（6.14 生れ） 

☆石川貴美子 会員（6.2 生れ） 

☆大下和志 会員（6.6 生れ） 

 

続いて、今年度お祝い出来なかった方もお祝いしました。 

☆星 猛雪 会員（12.15 生れ） 

☆岩﨑光子 会員（4.18 生れ） 

☆高塚信和 会員（5.1 生れ） 

☆上野奈々 事務局員（5.7 生れ） 

 

 

 

 

 ゴルフコンペ表彰式  

ゴルフ同好会 会長 臼田暢 

ゴルフの表彰式を行います。本日は途中で雨がザンザン

降ってきまして、風邪を引かないように沢山お酒を飲んで

身体を温めてお休みくださいませ。19 名と大勢の方に参

加して頂きました。本当に有難うございました。 

優勝は手島和枝会員です(^^)/ 

 

 ニコニコボックス  

ニコニコ箱委員会 委員長 高野悠 

誕生日、ゴルフ表彰、松坂会長お疲れ様でした、古木

さん有難うございました、来期からシニア会員、クラブを卒

業します、一年間有難うございましたなど皆様ご協力あ

りがとうございました。 

大下和志会員、関根悟会員、手島和枝会員、石川

貴美子会員、髙木昌人会員、菅原百合子会員、尾

本眞二会員、四方信次会員、望月秀則会員、入口

博美会員、臼田暢会員、井上英幸会員、白木松敏

会員、松坂敏之会員、古木克紀会員、佐々木俊英

会員、高野悠会員 

本日のニコニコ BOX 合計額 63,000 円 

今年度 累計額 1,371,692 円 
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 映像「松坂年度を顧みて」  

ICT 委員会 武田委員長製作の映像で松坂会長年

度の活動を振り返りました。 

 

 花束贈呈  

松坂敏之会長へ村上英恵会員より花束贈呈です。2

年間お疲れ様でした。 

 

 手に手つないで  

つないだつもりでエアー「手に手つないで」。 

 

 閉会あいさつ  会長エレクト 大下和志 

松坂会長、臼田副会長、高木直前会長、望月幹事、

2 年に亘るクラブ運営お疲れ様でした。そして会員の皆

様方も大変お疲れ様でし

た。また古木さん今まで

有難うございます。そして

シニア会員となられる諸

先輩方、今迄クラブの運

営にご協力有難うござい

ました。次回よりは南雲さ

んと新体制の次年度理事会の皆さんと共に今後 10 年、

20 年と続いていけるクラブが存続出来るようにしっかりと

した基盤を作り、次の世代へのバトンを渡せるように一生

懸命やっていきたいと思います。皆さんのご協力をお願い

申し上げます。本日も皆様お疲れ様でした。 

 

 次回例会案内  

プログラム委員会 委員長 南雲勇次 

次回例会は、7 月 5 日（火）通常夜間例会「クラブ協

議会/各理事の活動方針」。担当は理事会。開会 18

時 30 分。会場はホテルグランテラス千歳です。 

 

 例会スナップ  
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 SCHEDULE  

 

 

7 
月 

■会員増強セミナー ■ザ・テラス（千歳 RAC 合同例会・親
睦例会） 

5 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/各理事の活動方針」 
[担当/理事会（進行担当：幹事 南雲勇次）] 

12 日 
通常例会「クラブ協議会/各担当委員会の活動方針」  
[担当/理事会(進行担当/幹事 南雲勇次)] 

16 日 RI 第 2510 地区会員増強セミナー 

19 日 休会（定款第 7 条第 1 節：同一週に祝日） 

23 日 千歳市花火大会 

26 日 
親睦夜間例会「ザ・テラス」 
※千歳 RAC 合同例会 
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟] 

8 
月 

会員増強・新クラブ結成推進月間 ■千歳 RAC「市民盆踊り
出店事業」支援事業 ■納涼例会 ■ガバナー公式訪問 

2 日 
通常夜間例会「会員増強、今年度の活動計画①」 
[担当/会員増強・維持委員会 委員長 臼田暢] 

9 日 
会長･幹事･会長エレクト懇談会、理事懇談会 

通常例会「ガバナー公式訪問」 
[担当/SAA 委員長 高野悠] 

16 日 19 日に例会日変更 

19 日 

移動夜間例会「納涼例会 in 千歳盆踊り」 
※例会場/グリーンベルト盆踊り会場 
※ポリオ募金活動を実施 
※例会のみ飲食はありません 
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟、ロータリー財団委員会
委員長 今野桂子] 

23 日 休会（定款第 7 条第 1 節①） 

30 日 通常例会「会員卓話①」 [担当/理事会] 

9 
月 

基本的教育と識字率向上月間 ■秋の交通安全運動「セーフ
ティコール」 ■千歳中央 LC 創立記念例会 

6 日 休会（定款第 7 条第 1 節②） 

13 日 通常例会「会員卓話②」 [担当/理事会] 

20 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に祝日） 

27 日 
通常夜間例会「会員卓話③」 
[担当/理事会] 

10
月 

経済と地域社会の発展月間 ■秋の交通安全運動「セーフテ
ィコール」 ■千歳中央 LC 創立記念例会 

4 日 
通常夜間例会「会員卓話③」 
[担当/理事会] 

10 日 
セブンイレブン財団千歳市支笏湖マラソン協力支援
（予定） 

11 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に祝日） 

14 日 
地区大会記念ゴルフ大会 
地区大会 会長・幹事会 

15 日 地区大会 本会議 

18 日 
親睦夜間例会「未定」 
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟] 

25 日 
移動例会「秋の清掃奉仕活動」  
[担当/社会奉仕委員会 委員長 山下耕介] 


